

Par décision de l'Évêque d'Évreux, Monseigneur Christian NOURRICHARD

Sont nommés, au 1^{er} septembre, pour un mandat de trois ans :

Par décision de l'Évêque d'Évreux, de l'Évêque du Havre et de l'Archevêque de Rouen, Madame Anne de Vergnette, responsable de la **Catéchèse spécialisée**, pour un nouveau mandat.

Services diocésains

Pastorale des migrants

Monsieur et Madame Steiner, responsables diocésains.

Doyenné Sud

Père Floribert Mavungu Ma Nlandu, prêtre coopérateur de la paroisse Sainte Marie du Pays de Verneuil.

Communautés religieuses

Nous avons la joie d'accueillir :

- dans la communauté des **Lazaristes**, le père Silas Bada Silas,
- dans la communauté des **Sœurs de St Paul de Chartres**, Sœur Marie Constance, responsable et Sœur Monique Thérèse.

Que soit remerciée Sœur Marie-Christine CAI qui quitte le diocèse pour une autre mission.

Évreux, le 5 septembre 2018

+ Christian NOURRICHARD
Évêque d'Évreux

Par mandement,

Père Jean-Denis CHALUFOUR
Chancelier